

## **Bayerische Motoren Werke Aktiengesellschaft**

### Aktionärsversammlungen am 16. Mai 2019 in München

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

Sie begleiten die BMW Group auf ihrem Weg in die Zukunft. Dafür danke ich Ihnen im Namen des Vorstands und unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit.

2018 war angesichts von Handelskonflikten und einem unsicheren wirtschaftlichen und politischem Umfeld ein herausforderndes Jahr für unsere Industrie. Erstmals seit der globalen Wirtschafts- und Finanzkrise vor gut 10 Jahren gingen die Automobilverkäufe weltweit zurück.

Weil sich Kunden auf der ganzen Welt für unsere Automobile begeistern, hat die BMW Group im Geschäftsjahr 2018 mit über 2,49 Mio. verkauften Fahrzeugen der Marken BMW, MINI und Rolls-Royce den achten Absatzrekord in Folge erzielt. Auch bei den BMW Motorrädern wurde mit 165.566 Einheiten ein Rekordabsatz erreicht.

Diese starke Nachfrage und unsere Fähigkeit, die o.g. Herausforderungen weitestgehend zu kompensieren, haben uns in 2018 ermöglicht, das zweitbeste Konzernergebnis der Unternehmensgeschichte zu erzielen.

Ihr Unternehmen, sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre, ist grundsolide aufgestellt und besitzt eine hohe Finanzkraft. So können wir weiter in neue Technologien, Services und unsere Standorte investieren – unser Sprungbrett in die Zukunft.

Wir schaffen neue Mobilitätsangebote und digitale Services. So kann der Kunde seine digitale Welt mit ins Auto nehmen. Im Joint Venture mit der Daimler AG bündeln wir unsere Mobilitätsdienstleistungen. Der Vorteil für die Kunden: alle Angebote aus einer Hand mit einem Touch.

Der Elektromobilität gehört die Zukunft. Davon bin ich fest überzeugt. In 2018 haben wir in Europa mehr elektrische Fahrzeuge verkauft als jeder andere Hersteller, weltweit über 140.000. Ende 2019 wollen wir eine halbe Million elektrifizierter Fahrzeuge der BMW Group auf der Straße haben. Bis Ende 2020 werden wir über zehn neue und überarbeitete Modelle mit elektrifiziertem Antrieb einführen. Dank flexibler Fahrzeugarchitekturen können wir die verschiedenen Antriebsarten in unseren bestehenden Werken bauen und so die Kundenbedürfnisse optimal bedienen.

Für das Geschäftsjahr 2018 schlagen Ihnen Vorstand und Aufsichtsrat die bisher zweithöchste Dividende der Unternehmensgeschichte vor: 3,50 Euro je Stammaktie und 3,52 Euro je Vorzugsaktie.

Ihr Unternehmen ist innovativ, profitabel und agil. Wir gehen mit Zuversicht weiter unseren eigenen Weg. Unser Ziel ist es, Treiber und Innovator zu sein. So führen wir die individuelle Mobilität für unsere Kunden in ein neues Zeitalter: nachhaltig, vernetzt und autonom.

Wir freuen uns, Sie auf unseren Aktionärsversammlungen am 16. Mai 2019 in München begrüßen zu dürfen. Sollten Sie verhindert sein, bitten wir Sie, eine der angebotenen Möglichkeiten zur Ausübung Ihres Stimmrechts per Briefwahl oder Vollmachtserteilung zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen



Harald Krüger